FAITS DIVERS

faits-di.union@sonapresse.com

DÉCLARÉE MORTE, ELLE SE RÉVEILLE DANS UN SAC À LA **MORGUE**

Gladys, 46 ans, a été admise aux urgences de l'hôpital de San Fernando, au Paraguay, parce que sa pression artérielle avait monté. En moins de deux heures, son état s'est dégradé et elle a perdu connaissance. Le médecin est venu annoncer au mari et à la fille de Gladys son décès. Les infirmiers ont débranché la mère de famille et ont emmené son corps vers la chambre funéraire. Mais, durant son transfert, les employés ont vu avec effroi que le sac mortuaire bougeait. Ils l'ont immédiatement ouvert et se sont aperçus que la quadragénaire s'était réveillée. La patiente, qui souffre d'un cancer de l'ovaire, a été immédiatement prise en charge par un centre médico-social, puis placée aux soins intensifs. Son état est critique mais stable. La victime a porté plainte. Une enquête a été ouverte.

EXCÉDÉ PAR LE CONFINEMENT. IL LANCE DES CAILLOUX SUR SA BELLE-MÈRE

Un couple, ses enfants et leur grandmère maternelle étaient confinés dans un logement de Guilmécourt, en France. Mercredi soir, une violente dispute a éclaté entre l'homme et sa belle-mère. Excédé, il s'est jeté sur elle, l'a bousculée et lui a jeté des cailloux. Sa femme, âgée de 38 ans, s'est blessée en chutant au sol après avoir tenté de s'interposer. Les gendarmes, arrivés sur les lieux, ont interpellé le suspect et l'ont placé en garde à vue. Son épouse n'a pas voulu le dénoncer et a expliqué s'être fait mal au genou toute seule.

UN ENFANT AGRESSE SEXUEL-LEMENT UNE FILLE DANS SON SOMMEIL

Un enfant de 10 ans a été interpellé à New York, aux Etats-Unis, pour avoir agressé sexuellement une jeune femme de 19 ans pendant son sommeil. La victime dormait dans une maison d'Utica, lorsque le garçon s'est approché d'elle et a abusé sexuellement d'elle. L'identité du garçon n'a pas été révélée, probablement en raison de son âge. Sa relation avec la victime est également inconnue. Le suspect a été libéré et comparaîtra prochainement devant le tribunal pour enfants. La victime a demandé une ordonnance de protection.

Rassemblés par JNE

Faits d'ailleurs Trois morts et deux blessés dans un éboulement à Mindoube 1

Guy-Romuald MABICKA Libreville/Gabon

AME nature a été sans pitié, une nouvelle fois à Libreville, pour une famille gabonaise. Dans la nuit du dimanche 19 au lundi 20 avril 2020, un glissement de terrain a tué trois enfants au quartier Mindoube 1, dans la zone appelée Cuvette-Derrière-Sovog, dans le cinquième arrondissement de Libreville.

Les victimes sont deux garçonnets: Davidas Ndong (13 ans) et Yann Meye (7 ans), mais aussi un nourrisson de deux mois, Flore Meyeme. Les malheureux dormaient à poings fermés avec leurs parents, dans le studio en planches loué par ces derniers. La maisonnée dont le chef se prénomme Aimé, a été surprise par une chute de terre vers 3 heures, selon des témoins.

Les voisins, venus à la rescousse, avant l'arrivée des sapeurs-pompiers, plus d'une heure après le sinistre, ont été réveillés par le bruit assourdissant provoqué par l'éboulement, pendant qu'il pleuvait. A leur arrivée, les soldats du feu ont trouvé les parents en détresse et cinq enfants coincés sous l'importante masse boueuse remplie d'eau.

Leur intervention a, néanmoins, avec l'aide de la population, permis de retirer et sauver deux autres enfants. Grièvement blessés, ils ont été conduits d'urgence dans un établissement hospitalier. Les corps sans vie des victimes ont été sortis des décombres, sous le regard des parents ef-



C'est dans cette pièce que les victimes ont été surprises par la chute de terre.

Quatre jeunes hommes derrière les barreaux pour vols en série

Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

UATRE individus, suspectés d'avoir un lien avec les vols en série commis à Port-Gentil, sous une pluie battante et en plein couvrefeu, dans la nuit du 10 au 11 avril dernier, ont été interpellés par l'antenne provinciale de la Police judiciaire (PJ). Il s'agit des Gabonais Galilée Nzamba Kassa Rix Dorisi, Alvine Ndouma alias Mpapé, Darl Batsielili Boubala, tous âgés de 18 ans et Ngoye Ndouna (19 ans). Les intéressés sont élèves et apprentis dans le froid et la menuiserie.

Les quatre jeunes hommes résident dans la zone dite "Laverie Moderne". D'après une source proche du dossier, leur mode opératoire consistait à casser portes ou fenêtres, à l'aide d'une cisaille. Une fois cette étape accomplie, trois individus se mettaient à vider le magasin de tout son contenu, pendant qu'un complice servait de sentinelle.



Les quatre voleurs présumés, dans les locaux de la PJ.

Les quatre suspects auraient reconnu les faits mis à leur charge lors de l'interrogatoire. Une perquisition du domicile de Darl Batsielili Boubala a d'ailleurs abouti à la découverte d'un gros sac noir dissimulé dans le plafond. Après l'avoir déballé, les enquêteurs y ont découvert : quatre-vingt (80) téléphones portables, cinq (05) tablettes, un (01) ordinateur portable, des clés USB, des casques à musique,

des écouteurs, des chargeurs, des kits...

Présentés devant le procureur de la République au terme de l'enquête préliminaire, les quatre mis en cause ont confirmé leurs aveux durant l'audition. Inculpés pour vols en série, ils ont été placés sous mandat de dépôt, à la prison centrale de Port-Gentil, en attendant leur jugement. Les investigations se poursuivent pour démanteler tout le réseau.